



## GOLF CLUB ST. LEON-ROT

### Erfolgreiche Teams des Golf Club St. Leon-Rot

Deutliche Erfolge in den Gruppen +++ Drei Teams reisen zum Landesfinale +++ 2. Jungsenioren-Mannschaft steigt auf +++

---

Der Golf Club St. Leon-Rot hat bei den Gruppenspielen in der Herren- und Damenkonkurrenz in Baden-Württemberg einmal mehr seine herausragende Stellung eindrucksvoll untermauert. So sicherten sich gleich fünf Teams aus St. Leon-Rot in ihren Gruppen den Gesamtsieg. Drei Mannschaften konnten sich dabei zudem für die Baden-Württembergischen Landesfinals qualifizieren.

Die Jungsenioren-Mannschaft des Golf Club St. Leon-Rot setzte sich in der 1. Liga A nach vier Gruppenspielen mit einem Resultat von 150 Schlägen vor den Mannschaften des Golf Club Öschberghof (223 Schläge) und Golf Club Rheinblick (260 Schläge) klar durch und qualifizierte sich damit für das bevorstehende Landesfinale im Golf Club Konstanz am 3. Oktober. Für einen echten Höhepunkt sorgte beim letzten Gruppenspiel auf heimischer Anlage am vergangenen Sonntag Rodolfo Erico Junge. Dem Spieler des Golf Club St. Leon-Rot gelang eine sensationelle Runde von sieben Schlägen unter Par.

Neben den Jungsenioren wird auch die Senioren-Mannschaft des Golf Club St. Leon-Rot zum Baden-Württembergischen Landesfinale an den Bodensee reisen. Das Team holte sich nach vier Gruppenspielen in der 1. Senioren-Liga mit einem Vorsprung von 88 Schlägen vor den Spielern aus Bad Liebenstein ebenfalls den Gesamtsieg und wird ebenfalls am 3. Oktober in Konstanz um den Titel kämpfen.



**GOLF CLUB ST. LEON-ROT Betriebsgesellschaft mbH & Co. KG**

Geschäftsführung: Dietmar Hopp & Eicko Schulz-Hanßen / HRA 700211/ Ust ID-Nr: DE 247871943  
Opelstraße 30 / 68789 St. Leon-Rot / Telefon 0 62 27/ 86 08-0 / Fax 0 62 27/ 86 08 -88 / info@gc-slr.de / www.gc-slr.de  
Bankverbindung: Volksbank Wiesloch / KTO 217 143 13 / BLZ 672 922 00



Noch deutlicher als ihre männlichen Clubkollegen beherrschte die 1. Damenmannschaft des Golf Club St. Leon-Rot die Gruppe A der 1. Damen-Liga des Baden-Württembergischen Golfverbandes. Mit einem beeindruckenden Vorsprung von 168 Schlägen vor dem Team des Golf Club Mannheim-Viernheim gewannen die Damen nach vier Gruppenspielen und sicherten sich damit souverän die Endspielteilnahme.

Neben diesen drei Finalteilnahmen gab es außerdem zwei weitere Gruppensiege für die Aktiven des Golf Club St. Leon-Rot zu feiern. Beim letzten Spiel der Gruppe A der 2. Liga der Damen reichte den Ladies der 2. Damenmannschaft in Bad Rappenau ein zweiter Platz, um sich den Gesamtsieg mit 45 Schlägen vor dem Team des gastgebenden Clubs zu sichern.

Gleich 66 Zähler betrug die Differenz zwischen der 2. Jungsenioren-Mannschaft des Golf Club St. Leon-Rot und des Golf Club Johannesthal in der 3. Liga A des Baden-Württembergischen Golfverbandes nach insgesamt vier Spielen. Damit steigt das Team um Kapitän Rainer Laub auf und spielt im kommenden Jahr in der 2. Liga.

### Über den Golf Club St. Leon-Rot

Der 1997 gegründete Club verfügt über zwei 18-Löcher-Meisterschaftsplätze, die beide bereits Austragungsort der Deutsche Bank SAP Open waren, einem Profiturnier der PGA European Tour. Tiger Woods, der weltbeste Golfspieler, hatte in St. Leon-Rot seinen ersten Auftritt auf dem europäischen Festland und gewann das Turnier in den Jahren 1999, 2001 und 2002. Beide Plätze, „St. Leon“ und „Rot“, wurden mehrfach von der Fachpresse ausgezeichnet. So erhielt der Meisterschaftsplatz Rot 2006 bereits zum sechsten Mal in Folge den begehrten Golf Journal Travel Award als „Bester Golfplatz in Deutschland“. Das Golf Magazin erklärte die Spielbahn 9 des Platzes »Rot« im Jahre 2000 zu einem der „Top 500 Holes in the World“. Darüber hinaus verfügt die Anlage über einen 9-Löcher-Kurzplatz sowie einen 5-Löcher-Bambini-Platz. Zudem stehen mit einer Driving-Range, einem innovativen Video-Trainingszentrum, diversen Pitching-, Chipping- und Putting-Grüns großzügige und hochwertige Übungsbereiche zur Verfügung.

Bekannt ist der Golf Club ferner durch seine herausragende Stellung im deutschen Amateur-Golf. Eine vorbildliche und systematische Jugendförderung bildet seit Jahren die Grundlage für sportliche Erfolge. So stellt St. Leon-Rot seit fünf Jahren in Folge den Deutschen Mannschaftsmeister der Herren. Die Damenmannschaft kann auf zwei Deutsche Meisterschaften und einen Europameister-Titel verweisen.



GOLF CLUB ST. LEON-ROT

Maßgeblich verantwortlich für die Entwicklung von St. Leon-Rot zu einer der besten Golfanlagen Deutschlands ist Clubpräsident Dietmar Hopp, einer der Gründer des Walldorfer Softwarekonzerns SAP.